

**Thomas, cadre commercial dans l'industrie**

Je suis membre actif du bureau Val'Roc depuis plusieurs années. Passionné de sports de montagne, je grimpe, je skie, je canyonne et aime toutes ces activités autour de grands espaces proches de la nature. J'aime partager cette passion et la faire découvrir à d'autres personnes. Devenir membre du bureau m'apparaissait une évidence pour rencontrer d'autres passionnés, créer des amitiés et échanger autour d'un intérêt commun.

**Bruno, 64 ans, retraité de l'automobile**

Je suis administrateur de la MJC depuis une trentaine d'années, ai été président pendant 3 ans. J'ai fait du Mime à la MJC, étais dans la troupe des "Anomimes" ai fait du chant et suis dans la troupe de théâtre de la MJC depuis 12 ans. Je m'occupe de l'accueil et la programmation du théâtre du Griffon au sein de la commission. J'étais un des organisateurs du festival Art'Scène de 1998 à 2016. Ado, déjà impliqué à la MJC de St Symphorien S/C, donc dans la continuité quand je suis arrivé à Vaugneray. Être administrateur, c'est s'impliquer aussi dans la vie culturelle de la commune, faire des rencontres intéressantes et parfois exceptionnelles. Mes 3 enfants ont suivi mon exemple et se sont aussi impliqués au CA, école de formation du vivre ensemble.

**Laure, orthophoniste**

Amateur des activités de montagne, je pratique entre autres l'escalade au club Val'Roc. Membre bénévole, je m'investis dans diverses activités du club en fonction de mes envies et de mes disponibilités. J'affectionne particulièrement les contacts humains et participe à l'organisation des événements sportifs ou conviviaux du club : organisation de la buvette lors des compétitions, des WE familles, des soirées festives, accueil du public lors des journées découverte de l'escalade.

**Aline, 42 ans, professeur des écoles**

Je vis en couple et suis mère de deux enfants. Je vis sur la commune de Vaugneray. Je suis bénévole à la MJC depuis 2004 (on ne voit pas le temps passer !). J'y ai occupé différents postes (secrétaire, vice-présidente). Aujourd'hui je ne fais plus partie du bureau, mais je travaille dans différentes commissions (théâtre, enfance, communication). J'exerce le métier de professeur des Ecoles. Les questions liées à l'éducation me tiennent à cœur : éveiller la citoyenneté chez les jeunes, leur faire prendre conscience qu'ils peuvent participer à la vie collective, donner leur avis et avoir des initiatives. De manière un peu plus large, les questions sociétales m'intéressent beaucoup. La MJC est un lieu idéal pour imaginer différentes façons de les aborder avec le public (spectacles, débats, soirées au Cinéval...). Le théâtre, la lecture, le cinéma, le dessin, la bande dessinée, mais aussi les bons moments partagés, la convivialité. Je suis devenue bénévole grâce à l'invitation d'un autre bénévole à venir assister à une assemblée générale. Je souhaitais m'engager dans la vie locale, et les valeurs portées par la MJC me correspondaient...et puis j'en avais de bons souvenirs d'enfance, pour avoir profité des activités proposées à l'époque, et de jeunesse, pour avoir ponctuellement travaillé au centre de loisirs. Cela m'apporte ... De nombreux bons moments au travers des échanges entre bénévoles, avec l'équipe salariée, avec les membres des associations partenaires de la MJC...et grâce aux événements et actions que nous organisons (spectacles au théâtre le Griffon, journée éco-festive, soirées thématiques, concerts, etc).

**Simon, étudiant**

Je suis depuis 5 ans l'un des bénévoles qui s'occupent de la section escalade de la MJC et plus particulièrement des missions liées aux différentes formations que peuvent proposer le club d'escalade Val'Roc. Je participe aussi à l'organisation et au développement du club et j'apporte ma contribution aux différents événements qu'organisent Val'Roc. Parfois je donne de mon temps en tant qu'encadrant escalade pour assurer des créneaux auprès des enfants adhérents de la section escalade de la MJC, ou encore pour l'animation de stages d'été multisports/escalade organisés par la MJC. Je suis des études sportives en Staps, j'anime régulièrement des cours d'escalade en club et je me dirige doucement vers le métier de professeur d'EPS, j'ai quelques diplômes en escalade, en canyoning et en natation qui me permettent d'encadrer et d'initier différents publics aux activités sportives que je pratique. Mon centre d'intérêt est principalement le sport et surtout ceux de montagne comme le canyoning et l'escalade, mais j'aime aussi beaucoup animer, enseigner et transmettre les connaissances et les valeurs sportives ou non sportives qui me sont chères. J'adore faire découvrir aux autres mes différentes passions via des sorties en montagne ou des cours encadrés. Je suis devenu bénévole car j'avais envie d'en apprendre plus sur le fonctionnement de mon club et de me sentir acteur à part entière des différents projets que mon club organisait et auxquels je participais de loin sans vraiment en comprendre les fondements ni la visée. On m'a aussi sollicité pour apporter un regard frais et dynamique au club du fait de mon jeune âge. J'ai aujourd'hui une bien meilleure compréhension de tout le milieu associatif dans lequel je baigne et ça m'a permis de me former dans les sports qui m'intéressaient d'être meneur dans les projets qui me tenaient à cœur et de me forger une vraie expérience en tant que bénévole mais aussi en tant qu'encadrant sportif ce qui s'avère me servir beaucoup dans mes études et mon futur métier.